



飛翔

伊仙町立犬田布中学校

犬田布中キャッチフレーズ **飛翔の教育**
「心地よいあいさつ」「輝く瞳」「自立」

HP アドレス <http://www.t2.toku-vision.com/~inuchu/>

中学校は進路を切り拓くところ

校長 高瀬 茂

新しい年を迎え、1年の計を立て、新たな思いで令和3年が始まりました。早々には、緊急事態宣言が1都3県に発令されました。その後、感染拡大して7府県が追加されるなど、予断を許さない状況が続いています（幸い、徳之島では先月13日以降、感染者が出ていません）。日本でも来月にはワクチン接種が始まる予定ですが、先の見通しは立たない状況ですので、今後の感染状況を注視していく必要があるようです。私たちは、自分たちにできる感染防止策を継続していきましょう。

さて、1月20日（水）に新入生入学説明会を開催しました。来年度入学予定の21名の児童のみなさんが安心して入学できるように、万全の体制で迎えました。事前のアンケート調査で挙げられた「勉強が難しそう、できなさそう、人間関係で友達ができるか心配、大人数でいろんなことが自分にできるか心配」と不安に思っていることに対して、「不安に思うということは、それだけ中学生になることに真剣に向き合っている証拠。自分のできる努力をコツコツ地道に継続していくことが大切であること。また、入学してから周囲と協力していろいろな活動を経験していく中で、自然に友達はできること。中学校卒業後の進路について考える3年間であることなど」を話しました。また、生徒会執行部のみなさんが中学校生活について分かりやすくプレゼンし、在校生・職員一同、新入生の入学を心待ちにしていることを伝えてくれました。21名の児童のみなさんは、終始落ち着いた態度で話を聞いていました。各小学校で積み上げた力を中学校で大いに発揮してくれることを期待します。4月6日の入学式までに心と体の準備をしっかりと入学してきてほしいと願います。

春は別れと出会いの季節です。3年生は25日（月）の樟南第二高等学校の入試を皮切りに私立高校入試に挑みます。2学期後半から3年生の雰囲気も受験モードになり、私立高校入試に向けて最後の追い込みを頑張ったことと思います。「人事を尽くして天命を待つ、果報は寝て待て」の心境でしょう。3月9日（火）・10日（水）の両日には公立高校一般入試があります。持てる力を発揮できるよう健康に留意しながら、最善の努力をし、みんなで十五の春を笑顔で迎えよう！



始業式風景

2月の主な行事予定

1日(月)	自立を目指して週間(～5日) 徒歩通学強調週間(～5日) 家庭学習強調週間(～9日)
2日(火)	キャリア教育講演会Ⅱ (講師:幸多勝弘さん)
3日(水)	全校朝会 ワンダフルタイム(全校体育)
8日(月)	学年末テスト1日目
9日(火)	学年末テスト2日目 性に関する指導
10日(水)	学年末テスト3日目
11日(木)	(祝)建国記念の日
13日(土)	土曜授業
17日(水)	全校朝会 ワンダフルタイム(学級専門部会)
18日(木)	3年授業参観・学級PTA
19日(金)	生徒会専門部会・代議員会 スクールカウンセラー来校
20日(土)	サッカー南三島大会(与論, ～21日)
21日(日)	町クリーン作戦
23日(火)	(祝)天皇誕生日
24日(水)	1・2年授業参観, 学級PTA 学校評議員会
27日(土)	大島地区バレーボール大会 (～28日, 天城町)

今年の節分は2月2日

「鬼は外、福は内」の厄除けでもおなじみで、最近では恵方（今年は南南東やや南）を向いて恵方巻きを黙々とほおぼるようにもなってきました。

そんな節分ですが、今年は2月3日ではなく2月2日になります。

節分だけに、豆知識を・・・。節分は、その名の通り、季節の分かれ目です。立春の日の前日となるので、立春がずれると節分もずれるわけです。

なぜ立春の日がずれるかという、閏年（うるうどし、1年366日とする年）と同じで、1年間を二十四節気にはめて定期的な運用をしようとする、1年に少しずつ誤差が出てきて、ずれが生じるわけです。その調整のために今年2月3日が立春になるわけです。

ちなみに立春が2月3日、節分が2月2日になるのは、明治30年（1897年）以来124年ぶりだそうです。100年単位で常識だと思っていたものがあっさりずれることがあるんですね。

そして、37年前の昭和59年（1984年）は、春分の日が2月5日で節分が2月4日だったそうです。保護者で覚えている方、いらっしゃいますか？

次は、2025年の節分が2月2日になります。

今年最後の「家庭学習強調週間」へ向けて

西部地区小・中連携推進委員会では、犬田布中学校の定期テストに合わせて各小学校でも、「家庭学習強調週間」の取組を行っています。学力向上に向けて、学校の授業で習ったことを定着させるための家庭学習の習慣化が大切です。本校でも、家庭学習90分の定着に向けて取り組んでいます。2月1日から9日まで、学年末テストに向けた今年最後の家庭学習強調週間になります。1年の締めくくりをしっかりとした上で、次の段階へ進むことが大切です。御家庭でも再度、この強調週間の意義を確認していただき、テストに向けた取組をサポートしていただきたいと思っております。

また、徒歩通学強調週間（2月1日～5日）の取組への御理解・御協力もよろしくお願い致します。

本校生徒の1月第一週の家庭学習平均時間は、97分でした。（SMS週間より）

※ 家庭学習の習慣化として60・90運動の実践（中学生は90分をめやすとする）

元日の朝

天気予報は微妙でしたが初日の出が校舎を照らしました。また、犬田布小側には、きれいな虹が弧（こ）を描きました。



1月の行事から

始業式（1月8日）



「己の欲せざる所、人に施すなかれ」始業式の中での校長先生が紹介した孔子の言葉です。自分がして欲しくないと思うことは、他人にとっても同じだから、他人にすべきではないという意味でしたね。そして、自分の行動を省みる姿勢が大切ですね。

給食指導（1月15日）



栄養教諭の小池信寿先生から「腸活（腸内環境を整え、健康な身体を手に入れること）」について、お話をいただきました。健康な体をつくるために、家庭での食生活も大切です。しっかり朝ごはん、野菜や乳製品を摂るなどを心がけましょう。

入学説明会（1月20日）



令和3年度入学説明会資料

新しい出発のために

文化祭(マイアート) 体育祭(応援団)

心を合わせて

令和3年1月20日(水)
伊仙町立犬田布中学校

〒891-8327
伊仙町犬田布327番地
TEL 0997-86-9206
FAX 0997-86-9225

小学校6年 組 氏名

今年度は、新型コロナウイルス感染症防止対策の観点から体育館での開催になりました。授業・施設参観の際には、卒業生である保護者の方から「明るくてきれいですね。」「自分たちの頃と全然違います。」という声を聞きました。6年生の皆さんも、興味津々で授業の様子や校舎内を見ていました。

入学説明会では、「新しい出発のために」、生徒会役員や先生方の話を集中して聞いていました。